



RÉSULTAT DU VOTE
Nombre de votants : 21
Voix favorables : 21
Voix défavorable : 0
Abstention : 0

CONSEIL D'ADMINISTRATION
Séance du 28 juin 2022

Délibération
n° CA 2022 - 79

**approuvant la signature de l'avenant n°1 à la convention
entre l'Université Toulouse 1 Capitole (École de Management de Toulouse - TSM)
et Katholische Universität Eichstätt Ingolstadt – Ingolstadt School of Management**

Vu le code de l'éducation pris notamment en ses articles L712.3,

Article unique

Le conseil d'administration approuve la signature de l'avenant n°1 à la convention entre l'Université Toulouse 1 Capitole (École de Management de Toulouse-TSM) et Katholische Universität Eichstätt Ingolstadt - Ingolstadt School of Management, annexé à la présente délibération.

Le Président du Conseil d'Administration



1er avenant **à l'accord d'échange de double diplôme**

**Université Toulouse 1 Capitole,
TSM - Toulouse School of Management,
2, rue du Doyen Gabriel Marty, 31042 Toulouse Cedex 9**
représenté par le président de l'Université Toulouse 1 Capitole, le professeur Hugues Kenfack, et le directeur de Toulouse School of Management, le professeur Hervé Penan.

et

**Katholische Universität Eichstätt-Ingolstadt (KU),
École de management d'Ingolstadt,
Ostenstraße 26, 85072 Eichstätt,**
représentée par son président, le Professeur Gabriele Gien

1. Cet avenant complète ou modifie la convention d'échange de double diplôme du 20.03.2022 entre l'Université de Toulouse et la Katholische Universität Eichstätt-Ingolstadt.
2. Les articles énumérés ci-dessous remplacent ou modifient les dispositions figurant dans l'Accord sous le même nom. Toutes les autres dispositions de l'Accord existant, y compris les autres dispositions d'une section qui ne sont pas remplacées ou modifiées, ne sont pas affectées par les modifications.
3. Le présent avenant entre en vigueur à la date de la dernière signature. La validité de l'avenant dépend de la validité de l'Accord.
4. Au point "E. RESPONSABILITÉS DES DEUX UNIVERSITÉS PARTENAIRES", un * est ajouté :
 1. (...) Au quatrième semestre, les étudiants effectuent leur stage en entreprise* de 924 heures de travail (ce qui équivaut à 1 stage de 6 mois ou 2 stages de 3 mois ; le nombre d'heures de travail, et non le nombre de mois, est déterminant pour la validation) et remettent un mémoire de Master. (...)

*** Les étudiants allemands sont tenus d'effectuer leur stage dans un pays francophone.**

5. Au point "2. pendant le programme" le titre du cours obligatoire UE 3 change comme suit :

UE 3 : Management de l'innovation

(4 ECTS)

6. Dans l'"ANNEXE B", les critères de sélection détaillés sont modifiés comme suit en ce qui concerne les compétences linguistiques :

La sélection des étudiants UT1 dans l'établissement d'origine sera basée sur une évaluation globale des critères suivants :

(...)

- **La maîtrise de l'allemand B2 est envisagée : Deutsch als Fremdsprache (DaF, l'allemand comme langue étrangère).**

Sélection des étudiants de la KU dans l'établissement d'origine sur la base d'une évaluation globale des critères suivants :

(...)

- **La compétence en français B2 prévue par le Cadre européen commun de référence pour les langues.**

(...)

EN FOI DE QUOI, les parties offrent leurs signatures :

Pour
Katholische Universität
Eichstätt-Ingolstadt et l'
école de management
WFI d'Ingolstadt

Pour
Université de Toulouse 1 Capitole et
L'École de management de Toulouse

Signature :

Signature :

Nom: Prof. Dr. Gabriele Gien

Nom : Prof. Dr. Hugues Kenfack

Titre : Président
Université catholique d'
Eichstätt-Ingolstadt

Titre : Président
Université de Toulouse 1 CAPITOLE

Date :

Date :

Signature :

Signature :

Nom : Prof. Dr. Jörg Althammer

Nom : Prof. Dr. Hervé Penan

Titre : Doyen
WFI - École de
management d'Ingolstadt

Titre : Directeur

Date :

Date :

1st Addendum **to the Dual Degree Exchange Agreement**

**University Toulouse 1 Capitole University,
TSM – Toulouse School of Management,**
2, rue du Doyen Gabriel Marty, 31042 Toulouse Cedex 9
represented by the president of University Toulouse 1 Capitole Prof. Hugues Kenfack
and the director of Toulouse School of Management, Prof. Hervé Penan

and

**Katholische Universität Eichstätt-Ingolstadt (KU),
Ingolstadt School of Management,**
Ostenstraße 26, 85072 Eichstätt,
represented by its president Prof. Gabriele Gien

1. This Addendum supplements or changes the Dual Degree Exchange Agreement of 20.03.2022 between the University of Toulouse and Katholische Universität Eichstätt-Ingolstadt.
2. The items listed below replace or amend those provisions listed in the Agreement under the same name. All other provisions of the existing Agreement, including the other provisions of a section that are not replaced or changed, shall remain unaffected by the amendments.
3. This addendum shall come into force at the date of the last signature. The validity of the addendum depends on the validity of the Agreement.
4. In point „E. RESPONSIBILITIES OF BOTH PARTNER UNIVERSITIES“ a * is added:
 1. (...) In the fourth semester, students do their company internship* of 924 working hours (which is equal to 1 internship of 6 months or 2 internships of 3-months; The number of working hours, not the number of months is decisive for validation) and deliver a Master thesis. (...)

*** German students are required to do their internship in a French-speaking country.**
5. In point „2. During the program“ the title of the mandatory course UE 3 changes as follows:

UE 3: Innovation Management

(4 ECTS)

6. In “APPENDIX B” the detailed selection criteria changes as follows in respect of the language proficiency:

Selection of UT1 students at home institution will be based on an overall assessment of the following criteria:

(...)

- **German proficiency B2 envisioned: Deutsch als Fremdsprache (DaF, German as foreign language).**

Selection of KU students at home institution based on an overall assessment of the following criteria:

(...)

- **French proficiency B2 envisioned of the Common European Framework of Reference for Languages**

(...)

IN WITNESSES WHEREOF, the parties offer their signatures:

For
Katholische Universität
Eichstätt-Ingolstadt and
WFI Ingolstadt School of Management

For
University of Toulouse 1 CAPITOLE and
Toulouse School of Management

Signature:

Signature:

Name: Prof. Dr. Gabriele Gien

Name: Prof. Dr. Hugues Kenfack

Title: President
Katholische Universität
Eichstätt-Ingolstadt

Title: President
University of Toulouse 1 CAPITOLE

Date:

Date:

Signature:

Signature:

Name: Prof. Dr. Jörg Althammer

Name: Prof. Dr. Hervé Penan

Title: Dean
WFI – Ingolstadt School
of Management

Title: Director

Date:

Date: